

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Christoph Mehder an August Hermann Francke.

Mehder, Johann Christoph

Lüneburg, 04.02.[1699]

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 796 : 30

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests studienzentrum@francke-halle.de or contact the 42967 the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

A Monsieur

Monsieur Auguste Herman
Francke, Professeur en Theo-
logie et des langues Orien-
tales tres-renommé à l'A-
cademie Fredericicn
à

Halle.



Hochwürdigster,

insonderst hochgeachteter Gönner,

Ich erlaube mir pflichtiger Dankbar-
keit wegen sonderbare affection aus
dem an mich abgelaufenen Schreiben,
wegen vorerwähnter Reise nach Lu-
neburg; davon wol sagen zu, das
wegen H. Rixars gemachte Erwählung
nicht daher entstanden, das ich die
vor das pflichtige, oder Ermangelung
lieblichen Unterhalts fürchtete;
sondern um daswillen solches ge-
than, weil ich meinete, es möchten
andere, so dardu gesucht werden,
dazu gebraucht werden; und dann
weil man nicht gar in unserm Lande,
so sieht, das ich von ihnen gehe,
da sie mich so kurze Zeit gehabt.
Ich hoffe, es werden sich einige geben
wenn meine Stelle mit einem gutem

Wünschen wieder bekräftigt werden,
dafür ich auch herzlich bitte. Habe
denn, weil es also sein soll, im
Nahmen Gottes resolviret ein an-
tragende Briefe nebst H. Exigens an-
zustatten, daß mir der Herr Eracht
und Gnade verleihe! und ich
nunmehr der Herr. nebst anderen Gliedern
Christi werden nebst Ihnen helfen.
Und also verbleibe unter Aus-
sagung alles Göttl. Danks
Ihrer Herr.

Es gedenke mich
Dienstes.

Joh. Christoph Meißner.

